



Expertos de Chile, Brasil, Cuba, Costa Rica y Colombia, invitados especiales para Encuentro Internacional de Modelos y Teorías de Enfermería que organiza Unillanos.

- *Del 15 al 17 de agosto se realizará en Villavicencio el encuentro académico con profesionales de la salud*
- *El congreso es organizado por la Red de Enfermería del Oriente Colombiano con el liderazgo de la U. de los Llanos.*

Villavicencio, 9 de julio de 2013. Académicos con amplio conocimiento y trayectoria en el campo de la salud, especialmente de la enfermería, son los invitados especiales al II Congreso Internacional de Modelos y Teorías de Enfermería, un Aporte a la Calidad del Cuidado, que se realizará del 15 al 17 de agosto en Villavicencio.

El congreso en uno de sus propósitos pretender fortalecer el componente disciplinar de enfermería en el marco del ser y quehacer profesional y su relación con el ser humano, el entorno y el proceso salud – enfermedad.

María Luisa Pinzón, directora del programa de Enfermería de Unillanos, resaltó el esfuerzo de las instituciones organizadoras para generar encuentros que como este, permitan compartir el conocimiento a través de las experiencias prácticas de cuidado, basadas en teorías y metodologías, que enriquecen los conceptos y alcances de las intervenciones de enfermería en diferentes campos del desempeño profesional.

Es la Red de Enfermería del Oriente Colombiano, REOC conformada actualmente por los programas de Enfermería de las universidades de los Llanos, Santander, San Gil, Sur Colombiana y Pedagógica y Tecnológica de Colombia, la gestora y promotora de este importante evento.

El llamado es para que profesionales y personas vinculadas al sector de la salud participen, retroalimenten su formación y se motiven a usar los modelos y teorías en su práctica profesional.

A través del portal web de Unillanos encontrará toda la información.





Los conferencistas

- Dra. Sara Ángela Barrios Casas, Magíster en Educación, doctora en Enfermería y directora de la Carrera Enfermería de la Universidad de La Frontera. Temuco, Chile. Profesora investigadora experta en el área de pediatría, cirugía infantil y currículo, sus aportes se fundamentan principalmente en la aplicación de modelos teóricos en el tema de violencia laboral en el usuario hospitalizado y la retroalimentación curricular del programa de Enfermería.
- Dr. Silvio Éder Díaz da Silva, Master y doctor en Enfermería, es profesor e investigador de la Universidad Federal de Pará, Brasil, con amplia experiencia en enfermería, médico-quirúrgica, urgencias, enfermería oncológica, alcoholismo y representaciones sociales. Sus aportes son principalmente en el estudio de políticas de salud y experiencias de tecnología de Enfermería en el contexto Amazónico.
- Magister Juana Verdayes Martínez, de la Universidad de la Habana, Cuba quien ha desarrollado su experiencia docente e investigativa en el tema de La teoría de enfermería en el ámbito de la práctica y la educación. Sus aportes se orientan a mostrar la experiencia de formación del recurso humano en Cuba, donde se asume dimensiones en la docencia, la asistencia y la investigación, para que las prácticas profesionales se nutran con buenos procesos formativos y nuevos conocimientos.
- Dra. Sunny González Serrano, docente e investigadora de la Universidad de Costa Rica, experta en el área pediátrica y en currículo, sus principales aportes serán en la aplicación de la teoría del Déficit de Autocuidado de Orem en la investigación y práctica de Enfermería.

